



3校PTA合同だより

洛水中学校区における小中一貫教育校の創設に向けて

横大路小学校PTAから「洛水中学校区における小中一貫教育校の創設について」検討依頼を受けていた、納所小学校PTA、洛水中学校PTAにおいて、約2年間の検討期間を経て、令和5年3月、「小中一貫教育校の創設を目指した取組を推進する」決議をいたしました。

横大路小学校PTAと合わせ、3校のPTA決議がそろったことにより、3月には、納所地域へ、4月には横大路地域に対して、正式に検討いただくことを依頼していますので、お知らせいたします。

3校PTAの思いを受け止めていただき、今後、各地域で前向きに検討いただけるよう、PTAとしてもしっかりと地域の検討に協力していきます。

納所小学校PTA総会、洛水中学校PTA臨時総会において
「小中一貫教育校の創設を目指した取組を推進する」決議

～洛水中学校区の3小中学校の決議がそろいました～

<納所小学校PTA> 3月 3日、PTA定期総会で決議。

<洛水中学校PTA> 3月 13日、PTA臨時総会で決議。

○小中一貫教育校の設置場所は洛水中学校を想定しています。



納所地域、横大路地域のみなさまへ小中一貫教育校創設についての
検討をお願いしました

～子どもたちのよりよい教育環境の実現に向けて検討したPTAの総意を受け止めて
検討いただくよう依頼を行いました～

<納所小学校PTA> 3月 16日、納所自治連合会に依頼。

<横大路小学校PTA> 4月 17日、横大路連合自治協議会等に依頼。

○地域の代表者の方々からは、

「保護者の思いは重く受け止める」

「子どもが増え、切磋琢磨できる環境はいいと思う」「学校がなくなるのは寂しい」

「未来のことを考え進めたい」「創設することになれば、通学のことを第一に考えてほしい」
などの意見がありました。

○今後、まずは、それぞれの地域において、検討を進めていただくことになります。

■4月13日には、3校のPTA会長、特別委員会
委員長、校長による代表者会を行い、PTAとし
ても、地域の検討への協力と3校PTAが連携し
ていくことを確認しています。



(代表者会の様子)